

ABSTRAK

Amalia Fitri. 210104030052. Peran LAZISMU Banjarbaru dalam memberdayakan Masyarakat pada Program UMKM. Pembimbing I Sri Anafarhanah, SEI., MSI dan Pembimbing II Rahmi Yuningsih Puteri, M.M, pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2025.

Kata kunci: LAZISMU Banjarbaru, memberdayakan Masyarakat, Program UMKM

LAZISMU (Lembaga Amil Zakat, Infaq, dan Sadaqah Muhammadiyah), sebagai salah satu lembaga pengelola zakat terbesar di Indonesia yang berhubungan dengan Muhammadiyah, telah berkembang menjadi institusi yang memainkan peran penting dalam manajemen zakat, infaq, dan shadaqah. Lembaga ini tidak hanya fokus pada distribusi zakat secara langsung, tetapi juga mengimplementasikan program-program produktif yang bertujuan untuk meningkatkan ekonomi para mustahik (penerima zakat). Dengan demikian, LAZISMU terus berkomitmen menjalankan program pemberdayaan pelaku UMKM di bawah pilar ekonomi. Penelitian ini mempunyai tujuan untuk mengetahui bagaimana peran LAZISMU Banjarbaru dalam memberdayakan masyarakat pada program UMKM dan apa saja manfaat dari program pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh LAZISMU Banjarbaru pada program UMKM. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan, dengan menggunakan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. Peneliti melakukan observasi dan dokumentasi untuk memperoleh data mengenai peran LAZISMU Banjarbaru dalam memberdayakan masyarakat pada program UMKM. Peneliti juga melakukan wawancara kepada ketua LAZISMU Banjarbaru, Staf Pendayagunaan & Kerjasama dan Pelaku UMKM.

Hasil penelitian ini adalah sebagai lembaga amil zakat, infak, dan sedekah di bawah naungan Muhammadiyah, LAZISMU Banjarbaru memainkan peran penting dalam berbagai aspek. Salah satu contoh perannya adalah memberdayakan masyarakat melalui program UMKM. Peran LAZISMU Banjarbaru ini tidak hanya sebatas memberikan bantuan berupa barang atau modal saja, tetapi juga memberikan *monitoring* dan evaluasi berkala untuk memastikan bahwa bantuan barang dan modal tersebut tepat sasaran dan berkembang dengan baik, sehingga dapat memberikan dampak positif yang signifikan kepada pelaku UMKM. Adapun manfaat dari program UMKM terhadap pelaku UMKM bahwa program UMKM ini telah memberikan dampak yang positif dalam meningkatkan perekonomian keluarga mereka dan membantu dalam mengembangkan usaha mereka. Mereka berharap bahwa program ini dapat terus berkembang dan membantu lebih banyak orang.